

Fecha 05.11.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

En *stand by* el saneamiento de “Cromatos de México”

POR HUGO JIMÉNEZ

Totalmente parados están los trabajos de saneamiento del sarcófago gigante de la desaparecida empresa alemana “Cromatos de México”, el cual contiene 75 mil toneladas de cromo hexavalente, químico altamente tóxico y peligroso, lo que mantiene en riesgo constante a los habitantes de la zona de Lechería, en el municipio de Tultitlán, muchos de los cuales han mostrado diversos padecimientos por la contaminación de metal sepultado desde hace más de 30 años.

Incluso temen que con la **lluvia** del pasado viernes que cayó en esa zona y dentro del sarcófago abierto de cromo hexavalente, ese químico altamente tóxico se haya filtrado a los mantos freáticos, lo que representaría un peligro para los habitantes de la región que consumen **agua** extraída de diversos **pozos** que pudieran estar ya contaminados.

Por ello planean solicitar a las autoridades estatales y federales del **agua** que analicen los mantos freáticos para verificar si están contaminados.

